

[Rat und Verwaltung](#)

Rat und Verwaltung: Winterzeit ist Bauzeit: 1. Teil - Baubeginn neuer Kindergarten

Beigetragen von S.Erdmann am 06. Okt 2014 - 13:31 Uhr

Seit dem 1. Oktober hat auf Juist die Bausaison 2014/15 begonnen. JNN wird wieder über die Verbesserungen oder Veränderungen berichten. Aus aktuellem Anlass beginnen wir heute am Schoolpad, wo die Gemeinde den Neubau eines Kindergartens südlich der Inselfschule in Angriff nimmt.

Große Freude herrschte am Montagvormittag in der Kindertagesstätte "Schwalbennest" auf Juist, denn der Neubau des Kindergartens hat begonnen. Zum offiziellen Baustart durfte eine Gruppe von Kindern zusammen mit den Bauverantwortlichen den ersten Spatenstich ausführen.

Durch die Norder Bauhauptunternehmung Tell KG wurde bereits die Baustelle eingerichtet, in den nächsten drei Wochen soll die Bodenplatte gegossen werden, so Jörg Linneberg von der bauausführenden Firma. Bürgermeister Dietmar Patron hoffe, dass die Bauarbeiten zum Ende der Bausaison am 30. April 2015 abgeschlossen sind, schränkte aber schon ein: "Auch wenn ich für diese Aussage schon belächelt wurde." Soll es aber klappen, ist dafür zumindest ein möglichst frost- und eisfreier Winter vonnöten.

Der Gemeinderat hatte in jüngster Sitzung die Aufträge für den Neubau am Schoolpad erteilt (JNN berichtete). Die Kommune investiert rund 1,6 Millionen Euro, denn die gesetzlichen Vorgaben führten dazu, dass der bisherige Kindergarten von den Räumlichkeiten her nicht mehr ausreicht. Zur Finanzierung soll der bisherige Kindergarten an der Hammerseestraße im Loog verkauft werden. Hierzu wurden aber noch keine weiterführenden Beschlüsse gefasst.

Die Bauplanung und -aufsicht wird durch das Architektur- und Ingenieurbüro Eschen in Klosterschoo ausgeführt. Die Bauleitung erfolgt durch Eilhard Küpker der Inselgemeinde Juist.

Unser Foto zeigt die Kleinen vom Kindergarten "Schwalbennest", die alle eine Kappe des Norder Bauunternehmens geschenkt bekamen. Dahinter (v.l.n.r.) Kindergartenleiter Torsten Gesch, Schulleiter und Nachbar Gerrit Schlauwitz, Bauleiter Eilhard Küpker, Bürgermeister Dietmar Patron, Architekt Ingo Eschen und Jörg Linneberg von der Firma Tell.

Weitere Fotos zeigen die Baustelle und die Beteiligten des ersten Spatenstiches.

JNN-FOTOS (5): STEFAN ERDMANN

Article pictures









